

Vilma, «más necesaria que nunca»

Image not found or type unknown



Foto de archivo

La Habana, 8 abr (RHC) Con la certeza fidelista de que «el ejemplo de Vilma es hoy más necesario que nunca», las actividades centrales en conmemoración por el aniversario 94 de su natalicio tuvieron su colofón en el II Frente Oriental, con la colocación de un ramo de flores del líder de la Revolución Cubana, General de Ejército Raúl Castro Ruz, y una ofrenda floral –en nombre del pueblo de Cuba–, en el sitio que guarda las cenizas de la heroína, en el Mausoleo del II Frente Frank País García.

Con la presencia de la miembro del Buró Político y secretaria general de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC), Teresa Amarelle Boué, cientos de mujeres del II Frente en Santiago de Cuba, en representación de todas las cubanas, se congregaron para celebrar su legado y la vitalidad de la organización.

«Evocamos hoy, con profunda emoción y respeto, a la eterna presidenta de la fmc, Vilma Espín, en cuya vida se resumen los más genuinos valores de la mujer cubana», expresó en x el Primer Secretario del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez.

De manera especial, diez jóvenes recibieron el carné que las acredita como miembros de la fmc, cual expresión de que el presente y el futuro de la Patria son la continuidad de la obra a la que la Generación Histórica, de la que Vilma formó parte, consagró su vida. (Fuente: Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/351584-vilma-mas-necesaria-que-nunca>



Radio Habana Cuba